



DU WILLST DIE

ZU KUNFT NET

GESTALTEN?

**Jakob Dünkel ist
Servicetechniker bei der
TEAG Solar und betreibt
BMX-Fahren in der Disziplin
„Freestyle Park“, mittlerweile
eine olympische Disziplin, als
Leistungssport.**



TEAG
Solar

**Bevor er 2024 zur TEAG
Solar kam, macht er seine
Ausbildung als Elektroniker
für Betriebstechnik bei der
Deutschen Bahn.**



Bei der TEAG Solar
schätzt er die familiäre
Arbeitsatmosphäre, den
freundschaftlichen Umgang
der Kolleginnen und Kollegen
miteinander, die unmittelbaren
Gestaltungsmöglichkeiten und
auch die Gleitzeitregelungen.



**Auf die TEAG-Gruppe
wurde Jakob Dünkel durch
seinen Freund Paul Kappitz
aufmerksam. Beide kennen
sich schon seit acht Jahren und
sie teilen ihre Liebe fürs BMX
fahren.**



Mehr dazu unter:
teag.de/einblicke